



KEMENTERIAN PERTANIAN
SEKRETARIAT JENDERAL

JALAN HARSONO RM NOMOR 3 PASAR MINGGU, JAKARTA 12550
KOTAK POS 83/1200/PASAR MINGGU
TELEPON (021) 7804116 - 7806131 FAKSIMILI (021) 7804428
WEBSITE <http://www.pertanian.go.id>

PERJANJIAN KERJA TAHUN 2017

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintah yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Dwiretnani Hesti Marhaeni
Jabatan : Kepala Bagian Pengelolaan Informasi Publik,
Biro Hubungan Masyarakat dan Informasi Publik

selanjutnya disebut Pihak Pertama,

Nama : Agung Hendriadi
Jabatan : Kepala Biro Hubungan Masyarakat dan Informasi Publik

selaku Atasan Langsung Pihak Pertama, selanjutnya disebut Pihak Kedua.

Pihak Pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan memberikan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Pihak Kedua,

Agung Hendriadi

Jakarta, Januari 2017

Pihak Pertama,

Dwiretnani Hesti Marhaeni

PERJANJIAN KERJA TAHUN 2016

No.	Sasaran Strategis (1)	Indikator Kinerja (2)	Target (3)
1.	Tingkat Kepuasan Pemohon terhadap Layanan Informasi Publik	1. Terlaksananya Pelayanan Informasi Publik serta Pengelolaan Informasi Publik melalui Multimedia 2. Terlaksananya Monitoring dan Evaluasi Pengelolaan Informasi Publik 3. Terlaksananya Pengelolaan Pusat Informasi Agribisnis 4. Terselenggaranya Pameran dan Peragaan 5. Terlaksananya Pengelolaan Perpustakaan 6. Terlaksananya Ketatausahaan 7. Terlaksananya Perencanaan dan Pengelolaan Anggaran	2 Kegiatan 1 Kegiatan 1 Kegiatan 1 Kegiatan 1 Kegiatan 12 Bulan 12 Bulan
2	Tingkat Kepuasan Pengguna Layanan Ketatausahaan dan Operasional Perkantoran Biro Hubungan Masyarakat dan Informasi Publik		

Kegiatan

1. Pelayanan Informasi Publik dan Multimedia, Pameran dan Peragaan, serta Perpustakaan Rp. 8.716.370.000,-
2. Pelayanan Ketatausahaan dan Operasional Perkantoran Biro Hubungan Masyarakat dan Informasi Publik Rp. 2.788.370.000,-

Anggaran

Jakarta, Januari 2017

Kepala Biro Hubungan Masyarakat dan Informasi Publik,



Agung Hendriadi

Kepala Bagian Pengelolaan Informasi Publik,



Dwiretnani Hesti Marhaeni